
Describa a qué se dedica y en qué está trabajando actualmente.

Trabajo desde 1992 en la primera Unidad Técnica de Protección Radiológica (UTPR)
autorizada en España, la de Proinsa, prestando servicios de protección radiológica muy
diversos principalmente en instalaciones nucleares, instalaciones radiactivas
industriales y médicas, en empresas que realizan vigilancia radiológica de materiales
metálicos y en instalaciones con exposición a la radiación natural.
Actualmente a lo que más me dedico es a la prestación de servicios de protección
radiológica en el ámbito de la exposición a la radiación natural, tanto por NORM como
por radón.
 

¿Qué es lo que más disfruta o ha disfrutado de su trabajo?

Con lo que más disfruto es con los trabajos complejos, no estandarizados, en los que
hay que hacer investigación y echar mano de mis conocimientos dada mi experiencia
de 32 años en protección radiológica. También disfruto bastante con la formación, ya
que me encanta enseñar y tratar con gente diversa.

¿Cómo conoció la SEPR?

En cuanto entré a trabajar en Proinsa, ya que mi empresa es desde sus inicios en 1984
socia colaboradora de la SEPR.

Describa la SEPR con tres palabras.

Profesionales, técnicos y colaboración.

¿Cuál ha sido el evento SEPR más memorable al que ha asistido y por qué? 

Todos los congresos de la SEPR a los que he podido asistir, por todo lo compartido con
los compañeros de la profesión tanto a nivel técnico como humano.

¿Puede recomendarnos algún recurso de información que le haya sido útil en su
trabajo?

La web de la ICRP, del OIEA, de la SEPR, del CSN...

¿Qué le diría a alguien que inicia su carrera en el ámbito de la protección
radiológica?

Que tenga siempre una actitud crítica ante la protección radiológica ya existente y que
aplique rigor en sus actuaciones.

Si alguna vez se pierde, ¿dónde habría que buscarle?

Con mi familia en algún lugar con playa. Me encanta el mar.

¿Cuáles son sus aficiones?

Pasear por el campo con mi perra Yoko, viajar con familia o amigos, hacer senderismo
en familia y buenos libros y películas.
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"A quien inicia su carrera
en PR le recomiendo que
tenga siempre una actitud
crítica ante la PR existente

y aplique rigor en sus
actuaciones."



Cuando era joven, ¿con qué soñaba ser de mayor?

Soñaba que iba a ser profesora de colegio.

¿Cuál es el mejor consejo que ha recibido?

Nadie te preguntará cuánto tiempo has tardado en hacer algo, sino que te dirán si está
bien o mal hecho.

¿Qué libro recomendaría llevar de vacaciones? 

El ocho de Katherine Neville.

¿Cuáles serían las vacaciones de sus sueños, asumiendo tiempo y dinero ilimitado?

Una vuelta al mundo, acompañada por mi familia, para conocer todas las culturas posibles.

¿Quién le gustaría ser por un día?

Un neurocirujano que realice algunas intervenciones a varios pacientes, me parece un
trabajo maravilloso.

Comparta un hecho que le parezca fascinante. 

El viaje de Cristóbal Colón en el que se descubrió América. Me parece increíble que con
esos tres barcos pudieran cruzar el Atlántico.

¿Hay algo que le apasione? 

Viajar y estar con mis hijos. En el ámbito laboral, formar y divulgar sobre radiactividad y
protección radiológica, mi trabajo también me apasiona.

¿Tiene alguna habilidad o talento inusual? 

Nada en especial, aunque soy mañosa haciendo manualidades de todo tipo y reparaciones
típicas del hogar.

¿Cuál sería su disco de isla desierta?

Cualquiera de Mecano. Aunque me gustaría disfrutar de más música, especialmente de los
80.

¿Tiene una historia divertida, interesante o vergonzosa que pueda compartir?

Historias divertidas son las que vivo cada vez que me reúno con mis amigos del
bachillerato, con los que tengo la suerte de reunirme desde hace 15 años unas 4 o 5 veces
al año, en las que recordamos nuestros años de juventud y charlamos sobre temas de
nuestra actual madurez.

¿Con qué personaje famoso le gustaría cenar y por qué? 

Con Isabel La Católica porque creo que es la mujer más importante de la historia de
nuestro país.

¿Tiene una posesión preciada? 

Ninguna posesión material en particular. Preciados para mí son los valores inculcados por
mis padres: amor a la familia, responsabilidad, respeto…

¿Cuál es su cita favorita?

"Los sabios son los que buscan la sabiduría; los necios piensan haberla encontrado" de
Napoleón.

¿Qué pregunta no le hemos hecho, que deberíamos haber hecho?

¿Cuál es tu próximo proyecto?
 

¿Y cuál es la respuesta a esa pregunta?

El asesoramiento a instalaciones con exposición a radón, en lo relativo principalmente a
estimación de dosis de los trabajadores y a la aplicación de medidas correctivas.
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